

— Mon cher malade, dit enfin le docteur en essayant de sourire — un sourire de médecin — qui peut répondre *d'une heure ici-bas*? Tel qui se porte bien mourra *avant vous*; mais vous m'avez demandé *la vérité*, vous avez parlé de testament à votre public... Eh bien! ce testament, il faut le faire aujourd'hui...; d'ailleurs, vous avez *peut-être un autre testament à faire*... il ne faut pas attendre... à demain...

Balzac souleva la tête :

— *Je n'ai donc plus que... six heures!* s'écria-t-il avec épouvante.

Il retomba sur l'oreiller... il était mort.

Semaine religieuse de Montpellier.

SOCIÉTÉ D'UNE MESSE

Archevêché de Montréal, le 12 janvier 1904.

M. l'abbé Christophe Poulin, ancien curé, décédé le 10 de ce mois à Saint-Hyacinthe, était membre de la Société d'une Messe.

Archevêché de Montréal, le 14 janvier 1904.

M. l'abbé Pierre-Thomas Hurteau, ancien curé, décédé hier à Longueuil, était membre de la Société d'une Messe.

M. l'abbé Stanislas-Octave Perreault, ancien curé de Saint-Stanislas-de-Kostka, décédé à l'asile de la Providence, Coteau-du-Lac, était membre de la Société d'une Messe.

EMILE ROY, chan., *chancelier.*
